



K. Unterkircher. Foto: Fischer

Bitte um Begnadigung

MAILAND/BOZEN. Der „Freundeskreis Karola Unterkircher“ hat am Mittwoch neuerlich die Begnadigung der in Mailand inhaftierten Südtirol-Aktivistin gefordert. Anlass war der 54. Geburtstag der aus Terfens stammenden Unterkircher. Mehrere Begnadigungsgesuche der Landeshauptleute Luis Durnwalder und Wendelin Weingartner in den vergangenen Jahren blieben bisher ebenfalls ergebnislos. Die im August 1994 am Timmelsjoch unter mysteriösen Umständen verhaftete „Ein-Tirol“-Aktivistin war 1992 in Abwesenheit zu zwölf Jahren Haft verurteilt worden.

E-MAIL-ADRESSEN REDAKTION
tt.landespolitik@tirol.com
tt.recht@tirol.com